
животноводство — ФРОНТ    УДАРНЫЙ

ОБРАЩЕНИЕ
пастуха фермы Ложголово совхоза

,,Старопольский" С. И. Назначеева ко

всем пастухам района
В первый год десятой пяти-

летки, пятилетки качества и

эффективности, я включаюсь в

социалистическое соревнова-

ние и принимаю на себя обя-
зательство получить за паст-

бищный период по 1.890 кило-

граммов молока от каждой ко-

ровы и призываю к этому всех

пастухов совхозов фирмы «Ро-
дина».

Травостой на пастбищах еще
мал. Не располагает наша фер-
ма и культурными пастбища-
ми. Коров выгоняем в лесные

угодья, ло возможности на сы-

рые участки, где зеленеет тра-

ва. И наши доярки уже сего-

дня получают по 10—12 кило-

граммов молока от коровы.

Понимая, что выполнение

планов по животноводству тре-

бует от каждого из нас значи-

тельных усилий, я обязуюсь в

ближайшие дни довести суточ-

ные надои до пудовых и удер-
живать их на таком уровне до
конца пастбищного периода.
Это позволит ликвидировать

разрыв в производстве молока,

образовавшийся в период зим-

него содержания  скота.
Продуктивность животных

летом будет зависеть прежде

всего от нас, пастухов, и ко-
нечно же от доярок, с которы-

ми будем сообща   бороться за

дальнейший рост продуктивно-

сти скота. Прошедшая неделя

пастьбы показала, что если
правильно использовать кормо-

вые возможности, то цель мо-

жет быть достигнута.

Чтобы выполнить принятые

обязательства, буду рацио-
нально использовать каждый
квадратный метр пастбищ.
Для стравливания их составлю

специальный график. Продол-
жительность пастьбы доведу до
13—14 часов в день. Кроме то-
го, буду регулярно обмени-
ватьсН информацией с доярка-
ми о количестве полученного
молока за- сутки. Это даст
возможность          регулировать

кормление животных на паст-
бище, знать, как коровы реаги-
руют отдачей молока на корм.

Я обращаюсь ко всем пасту-
хам района последовать моему
примеру, принять напряженные
обязательства и образцово ор-
ганизовать пастьбу животных.
В летний период необходимо
добиться максимального роста
продуктивности всех видов ско-
та и тем самым выполнить пла-
ны и обязательства первого го-
да десятой пятилетки.

С. КАЗНАЧЕЕВ,
пастух   фермы Ложголово
совхоза     «Старопольский».

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!
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Советского    Союза    и    городского   Совета    депутатов   трудящихся
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ТРУДОВАЯ    СЛАВА

РАСТЕТ ПЕРВОСОРТНАЯ ПРОДУКЦИЯ
Улучшение качества молоч-

ной .продукции — одна из пер-

востепенных задач, которую
поставили перед собой работ-
ниюи фермы Кологриво совхо-
за «Старопольский», руководит

которой опытный бригадир,
коммунист В. М. Ильина. С
начала нынешнего года отсюда

поступает  на   молокозавод  до

У ИНИЦИАТОРОВ
ПОЧЙЙА------------
Коллектив молочнотоварной

фермы Ложголово, руководит

которой молодой коммунист

Л. И. Стюф, за весь период

стойлового содержания скота

не снизили надои молока от
коровы. За четыре месяца ра-
ботники фермы получили ■ от

коровы по 968 килограммов

молока.

Но в Начале мая надои не-

много снизились. Сказался,
скудный рацион, на пастбищах
же еще не было необходимо-
го травостоя. С началом выхо-

да животных в "поле продук-

тивность, хотя и незначитель-

но, ежедневно увеличивается.

25 мая, например, среднесуточ-

ные надои по ферме составили

уже   12  килограммов  молока.

Н ПУДОВЫМ

, За 20| дней мая работники
молочнотоварной фермы Мор-
ди (бригадир Б. С. Ильин)
совхоза «Осьминский» получи-

ли от каждой коровы по 148
килограммов • молока.

С начала пастьбы скота удои

заметно возросли. За послед-

нюю пятидневку здесь еже-

дневно надаивают в среднем по

9 —9,5 килограмма молока от

коровы. Отлично трудятся в

эти дни лучшие ' мастера ма-

шинного доения фермы Л. А.
Никитина, М. М. Попова, В. К.
Рыжих и Л. К. Виноградова.
Они первыми в хозяйстве от-

кликнулись на обращение пе-

редовых животноводов обла-
сти, выступивших с призывом

добиваться в период летнего

содержания скота пудовых на-

доев. Л. А. Никитина и М. М.
Попова каждый день сейчас на-

даивают по И — 12 килограм-

мов  молока от коровы.

А. ГИНДОВА.

60 процентов  молока    первого
сорта.

Но наилучшего результата
добились кологр.нвцы за 20
дней мая. Работники фермы
сдали государству 75 процен-
тов молока первого сорта. В
этом большая заслуга рабочей
А. А. Бабушкиной. Она добро-
совестно отнооитоя к своим
обязанностям, внимательно сле-
дит за чистотой молочной по-

суды.

Указом Президиума Верховно-
го Совета СССР бригадир СМУ
треста «Коксохйммонтаж» Вла-
димир Устинович Марченко на-

гражден орденом Ленина.
С 1962 года возглавляет он

бригаду. На строительстве це-
ментного завода, обогатительной
фабрики в Сланцах, комбината
«Фосфорит» и завода сложных
минеральных удобрений в Кин-
гисеппе работал Марченко со
своим коллективом.

За девятую пятилетку мон-
тажники смонтировали около
8.500 кубических метров сборно-
го железобетона, более 3.500

.тонн металлоконструкций. За
годы девятой пятилетки брига-
дир обучил сложной профессии
монтажника более 20 молодых
рабочих, двое уже сами руково-
дят коллективами.

Бригада В. У. Марченко рабо-
тает без нарушений трудовой
дисциплины. Она первой на уча-
стке в 1973 году начала рабо-
тать по методу бригадного под-
ряда.

Владимир Устинович проф-
групорг и член товарищеского
суда участка. Высший орден Ро-
дины — не первая его награда.
Орден Трудового Красного Знаме-
ни,      медаль      «За   доблестный

труд», знак «Ударник 9-й пяти-
летки» — эго вехи его трудовых
успехов, награды за ударный
труд на стройках пятилеток.

НА СНИМКЕ:    В. У. Марчен-
ко.

Фото Ю. Терентьева.
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янно на устах зем-
ледельца.- О   поле

спорят, ему посвя-

щают деловые со-
брания, с ним связаны   думы   о
хлебе,    продуктах  животноводст-
ва. Когда мы 22 мая приехали в
бригаду Загривье совхоза «Слан-
цевский:
шли по узкой тропке

ВИНОВНИК... ПУСКАТЕЛЬ?
картофель  до тех пор, когда его   сами, хотя  пускатель   в то время
нужно уже  копать, — добавляет   действовал   безотказно.    Дело не
Виктор Бондаренко.                          столько в злополучном пускателе.

Чтобы разобраться в   причинах   сколько в том, что в бригаде За-
„ за деревней Радовель   простоев посадочной техники, ра-   гривье нынче  недопустимо запоз-

то еще из-   зыскиваем    по    полям  бригадира   Д^и с переборком семенного кар-
услышали    горячий    спор.   н. И. Осинину. Не находим. Едем   тофеля.

Люди, усевшись на меже большо-   на склад. Возле него стоят специ-       Справедливости     ради   скажем,

го поля, что-то доказывали друг

другу.
—   Привезут или не привезут?

— недоуменно  спрашивал  один.

—  Должны, обязаны, — отвечал

другой.
То были звеньевой по вы-

ращиванию пропашных культур
Борис Лосев и его помощник Вик-
тор Бондаренко.

Тон механизаторов переходил
на высокие ноты и вскоре пере-
рос в явное возмущение. А возму-
щаться было чем. Время уже за
полдень, а не посадили ни одной
(Картофелины.

—  Почему? — спрашиваем.
—  Не везут семенной материал.

Разговорившись,     узнали,    что
звено Б. Лосева в первом году де-
сятой пятилетки обязалось полу-

чить по 185 центнеров картофеля
с каждого из 120 гектаров. Почва
приготовлена, хорошо удобрена,
тракторы и посадочные агрегаты
исправные и вдруг — четырехча-
совой простой! Может ли быть
такое?

—   Может, — теперь уже под-

тверждают подсобные работницы
Нина Давыдова, Зинаида Шеми-
нас, Ольга Островская и Зоя Гри-
горьева. — Такие простои у нас
'почти каждый день.

—  Посчитайте, к посадке карто-

феля мы приступили 13 мая, сего-

дня — двадцать второе. За это

время двумя агрегатами посадили

лишь около 50 гектаров. Если так
будем   работать,     то   просажаем

альио оборудованные для механи-   что вопрос о состоянии семенного

знрованной       загрузки      клубней   картофеля в Загривье был обсуж-
автомашины. У шоферов Власова,   ден на парткоме еще в апреле. То-
Опарина   и   Карпова  спрашиваем,   гда    агрономическая   служба  ут-

сколько рейсов сделали на карто-   верждала, что семенные клубни в

фельное поле. В ответ услышали:   полном порядке и почти не требу-
«и одного.                                          ют переборки.  Однако, когда  на-

Оказывается, во всем был вино-   ступила    пора    высаживать  их в

ват... пускатель, в котором неожн-   почву,    неожиданно    выяснилось,
данно перегорело реле. Из-за него   что  добрая    половина    семенного
и  случились  беды    —    останови-   'картофеля оказалась  гнилой.
лись на складе погрузочные ме-

ханизмы, а там — в мертвом без-
молвии замерли автомашины и
тракторы с сажалками в поле. Та-
ков был' смысл объяснения И. С.
Густяхина, отвечающего за состоя-

ние складских   механизмов.
Допустим, что в этот день дей-

ствительно виноват пускатель.

Однако же и в другие дни агрега-

ты в поле также простаивали ча-

А ведь об этом не могли, не

имели права ие знать агроном-се-

меновод В. В. Молчанова, брига-
дир И. Н. Осинина, заведующий

складом В. П. Короткое. Да и аг-

рономической службе в целом,

возглавляемой ныне Е. И. Голо-
визнмной, подобная неосведомлен-

ность тоже чести не делает.

А. МИХАЛОВ.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве седьмой сессии Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся  (XV созыва)
Рекомендуемая повестка дня:

1. О ходе выполнения наказов избирателей, внесенных в пери-

од подготовки к выборам в местные Советы. 2. Отчет о работе
отдела социального обеспечения. 3. Отчет о работе постоянной
комиссии по делам молодежи. 4. Информация о ходе выполнения
решения городского Совета «О мерах по дальнейшему улучше-
нию использования техники и внедрению комплексной механиза-

ции в совхозах района на 1973 — 1975 годы» от 31 августа 1972
года (VIII сессия XIII созыва). 5. Сообщение депутата избира-
тельного округа № 2 Ильиной Людмилы Ивановны о выполнении
ею депутатских обязанностей, решений и поручений Совета и его
органов».

Сессия созывается 24 июня 1976 года в 14 часов в ДК СПЗ
«Сланцы», в малом зале.

х                                                      Исполнительный комитет.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ
о

Пленум
горкома ВЛНСМ

Состоялся пленум горкома

комсомола. С докладом «О за-

дачах Сланцевской организации

ВЛКСМ по дальнейшему уси-

лению коммунистического вос-

питания пионеров и школьни-

ков в свете решений XXV съез-

да КПСС» выступила секретарь

горкома комсомола Н. Сергее-
ва. Она рассказала о работе
школьных комитетов ВЛКСМ,
о Комсомольске - молодежных

коллективах, трудовых отря-

дах старшеклассников. Повы-
силась общественная актив-

ность ребят, возросла дейст-
венность внутрисоюзной рабо-
ты.

Вместе с тем пленум отме-
тил, что уровень работы комсо-

мольских организаций по ком-

мунистическому воспитанию

пионеров и школьников еще не

отвечает возросшим требовани-
ям партии, задачам, поставлен-
ным XXV съездом КПСС. Ко-
митеты комсомола шефствую-
щих предприятий не занимают-

ся подбором и надраадением в

пион^рсййе 4 отряды вожатых-
производственников. Недоста-
точное развитие получило дви-

жение «Комсомол — сельской
школе».

В обсуждении доклада при-

няли участие секретари комсо-

мольских организаций школ,

старшие пионерские, вожатые

и директора  школ города.
В работе пленума приняла

участие и выступила секретарь

горкома КПСС  В.  П.  Ильина.

Под   руководством
коммунистов

Во всех делах комсомольцы

чувствуют руководящую роль

своих старших товарищей-ком-
мунистов. На заседаниях парт-

кома строительного треста

№ 63 были заслушаны и обсу-
ждены отчеты секретарей ком-

сомольских организаций Т. Ми-
хайловой (стройтрест № 63) и

С. Громовой (ПМК-102). Ком-
мунисты внесли ряд конкрет-

ных предложений по улучше-
нию деятельности комитетов
ВЛКСМ этих  предприятий.

К Ленинскому
уроку

Комсомольцы регенератного

завода готовятся к Ленинско-
му уроку «Партия — ум, честь

и совесть нашей эпохи». Пер-
вые лекции посвящены изуче-

нию материалов XXV съезда

КПСС. Пропагандист А. Л. Сы-
рова прочитала для молодежи
смены «Б» лекцию «Основные
направления развития народ-

ного хозяйства СССР на 1976
— 1980 годы». Она рассказала
о том, как набирает силу по-
чин комсомольцев под девизом
«Пятилетке эффективности и

качества — энтузиазм и твор-
чество молодых!».
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^ЛУШАТЕЛИ собирались в

■ ■■>• кабинет секретаря партбю-
ро регенератного завода притих-

шие: то ли смущались присутст-

вия незнакомого, то ли взволно-

ванные трудностью предстоящего

разговора об итогах года нелег-

кой учебы. Это были в основном

работницы цеха резиновой обуви,
только что оставившие свои рабо-
чие места.

Когда началось занятие, каж-

дый из выступавших (а в обсуж-
дении вопросов участвовали   все)

венно задачи, поставленные в де-

сятой пятилетке. Сравнение пока-

зало, что хотя коллектив пред-

приятия и достиг повышения про-

изводительности труда, но при-

рост пока низкий.
Слушатель говорит о путях по-

вышения производительности тру-

да: улучшении технической осна-

щенности производства, совер-

шенствовании технологии, творче-

стве рационализаторов, совмеще-
нии профессий, укреплении дис-

циплины, внедрении научной орга-

ИЗ ОПЫТА ПРОПАГАНДЫ РЕШЕНИЙ XXV СЪЕЗДА КПСС

ЗНАНИЯ В ДЕЙСТВИИ
Заметки    с    итогового    занятия

в    школе    экономи чесного    всеобуча

с завидной уверенностью раскры-

вал суть таких сложных экономи-

ческих категорий, как производ-

ственные фонды, рентабельность
предприятия и влияние на нее за-

пасов этих фондов, образование
прибыли и другие. При этом тео-

ретические положения подкрепля-

лись примерами из экономической
жизни, производственной практи-

ки своих цехов и предприятия,

прокладывали «мостик» от своего

рабочего места к общему вкладу

коллектива в пятилетку страны.

И все это озарялось светом

идей марксизма-ленинизма, реше-

ний XXIV и XXV съездов КПСС.
Характеризуя производитель-

ность труда и пути ее повышения,

слесарь цеха резиновой обуви
коммунист В. А. Михайлов начал

с ленинской характеристики сущ-

ности этого вопроса, а затем пе-

решел к цифрам роста производи-

тельности труда за девятую пя-

тилетку на своем заводе и в це-

лом  по стране,  назвал соответст-

ЛИТОВСКАЯ ССР. Второй
раз в республике проведена

интересная и полезная детская

игра «Светофор». С этой целью
ГАИ МВД, работники Мини-
стерства просвещения Литов-
ской ССР и. республиканского
Дворца пионеров и школьников

в зале Вильнюсского Дворца
спорта соорудили настоящий
город. Здесь и улицы с назва-

ниями, тротуары, пешеходные
переходы «зебра», стоянки

транспорта, светофоры, автома-

тически переключающие сигна-

лы, дорожные знаки.

Сюда собрались победители
соревнований, ранее проходив-

ших в школах, районах и горо-

дах. Здесь демонстрировали

знания правил уличного дви-

жения пешеходы, водители пе-

дальных автомобилей, велоси-

педисты, регулировщики.

НА СНИМКЕ: одним из луч-

ших водителей названа Юрате
Казлаускайте из Скуодасского
района.

Фото А. Палениса

Фотохроника ТАСС

низации труда...

Дублировщица цеха резиновой
обуви Т. Н. Некрасова раскрыла

понятие качества продукции и

влияние его на результаты эконо-

мики предприятия. Раскрыла каче-

ство как понятие емкое, вбираю-
щее в себя не только конечную

оценку создаваемой потребитель-
ной стоимости, но и элементы,

слагающие ее в процессе- произ-

водства, во взаимоотношениях
людей.

— Мы — сдельщики, — говорит

она. — Нет сырья — простаива-

ем. А получив его и стремясь на-

гнать упущенное, кое-кто «гонит»

брак. Значит надо наконец руко-

водителям завода и объединения
решить проблему материального

снабжения, а .каждому рабочему
научиться считать время по мину-

там и заботиться о качестве тру-

да даже в сложных условиях,
сложившихся на предприятии в

отдельные моменты.

На примере своего участка она

показывает, как благотворно вли-

яют на качество продукции эсте-

тика производства (живые цветы

в цехе — радостнее работается),
творческий микроклимат коллек-

тива (теплее взаимоотношения —

больше и ^учше сделаешь).
Претворяя в жизнь познанное в

экономической школе, люди стре-

мятся оберегать все: от материа-

лов, прибывающих рулонами, до

заготовок, чтобы первые не теря-

ли упаковки, а   вт.опы.р..— -  ~т > -<яч

..«.о вида. Следят за тем, чтобы
экономно шел раскрой тканей, в

порядке и чистоте были рабочие
места, стеллажи. Прибудут руло-

ны с вельветом без чехлов, да еще

уронят при разгрузке такой рулон
— ткань пойдет в брак.

Люди научились считать время

по минутам, материалы — санти-

метрами. Все это рождалось и

внедрялось  постепенно,   настойчи-
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во. Знания, полученные в школе,

помогли лучше организовать со-

ревнование.
По предложению пропагандиста

А. Г. Соловьевой тему «Организа-
ция социалистического соревнова-
ния» перенесли на декабрь — на

пору, когда разрабатывались ин-

дивидуальные и коллективные

обязательства на десятую пяти-

летку и ее первый год.

Антонина Григорьевна, изложив
тему, дала слушателям практиче-

ское задание — подготовить лич-

ные обязательства. Потом, на

занятии, обсудили их вместе, под-

сказали друг другу, что и как

лучше.

Прессовщик цеха формовой
техники коммунист X. А. Ктоян в

период подготовки к XXV съезду

КПСС работал уже в счет ноября
нынешнего года. Норму выполнял

на .145 процентов. Ко дню откры-

тия партийного форума он наме-

тил для себя новые рубежи. Одни
из них — подготовить 300 банда-
жей колес сверх плана. И слопо

сдержал — подготовил 329. У не-

го — личное клеймо. Право поль-

зоваться им он поддержал и в ны-

нешнем году. -

Член партбюро завода швея-

мотористка Г. Б. Шабанова обя-
залась сшить 24.750 пар загото-

вок сверх плана. Сделала, как

обещала.
Прессовщица цеха резиновой

обуви Л. В. Романова, выполняв-

шая норму на 140 процентов, рас-

считала, что сможет один день в

каждую неделю шить заготовки

из сэкономленного сырья. И не от-

ступила от намеченного рубежа.
За словом каждого стояли

прочные знания экономики, пони-

манне того, что общий результат

коллектива, словно речка, слива-

ется из родничков инициативы,

бьющих с каждого рабочего ме-

ста.                                                  "^

Пропагандист приходила на тру-

довые посты своих слушателей,
проверяла, что пол'учается на де-

ле, подсказывала, как вести счет.

Знаний экономики производства у

нее достаточно: она заместитель

главного бухгалтера завода. А ма-

стерство пропагандистское повы-

шала по личному плану. Она, в

частности, изучила произведения

известного педагога Сухомлинско-
го. В -тетради пропагандиста ря-

дом с записями о педа.гогичеоком
мастерстве — заметки о. своих

слушателях. Тут и разработан-
ные совместно ^на^.занятия-.У-.шр"

лм обязательства, и цифры их вы-

полнения, и сведения об . общест-
венной активности людей.

...С занятия уходили удовлет-

воренные. Слушатели — тем, что

за год учебы они выросли, суме-

ли внести большой вклад в об-
щее дело, а пропагандист — тем,

что помогла им, научила претво-

рять полученные знания -в практи-
ческие дела.

И. СТЕПАНОВ.
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РАБОЧИЙ   ГОТОВИТСЯ
К   ЭКЗАМЕНУ

В исполкоме горсовета состоялось совещание руководителей
предприятий, секретарей партийных организаций и ответственных

за вечернее и заочное обучение молодых производственников. С
сообщением выступила директор школы работающей молодежи

С. И. ГРОМОВА.

Время сейчас ответственное,

приближается пора экзаменов

и сдачи зачетов. А успевае-

мость учащихся и посещае-

мость школы снизились. Поло-
жение тревожно не только для

администрации школы, но и

■для руководителей предприя-

тий. Но за апрель —май ни

'Один из них не поинтересовал-

ся делами в школе. Из 20 чело-

век из СМУ треста «Коксо-
хйммонтаж», принятых в нача-

ле года, лишь семеро посеща-

ют школу. По итогам третьей
четверти увеличился процент

неуспевающих. Из производст-

венного объединения грузового

автотранспорта подали заявле-

ния 38 молодых' рабочих, сей-
час успевает лишь восемь чело-

век. Еще хуже учатся шахтеры

«Леиинградокой»: только 17
человек из 57, по предваритель-

ным данным, смогут быть атте-

стованы за последнюю чет-

верть.

Чтобы произошли положи-

тельные сдвипи, нужны какие-

то радикальные меры. И важ-

но не только увеличить количе-

ственный показатель посещае-

мости представителей пред-

приятий в ШРМ. Главное, что-

бы учеба давала ощутимую от-

дачу. Ведь девиз «Каждому
молодому труженику — сред-

нее образование!» концентриру-

ет внимание на вопросах обще-
образовательной подготовки

рабочих, и администрация и об-
щественность предприятия при-

званы постоянно держать их в

поле зрения. А эта работа не-

редко сводится к составлению

списков ребят, не имеющих

среднего образования. Осталь-
ное механически переносится

на деятельность самой школы.

Только там следят за посещае-

мостью и успеваемостью уча-

щихся. Вот так формально к

решению этого вопроса подхо-

ди 1 на шахте «Ленимра^Г^З"», •

в ПМК-15, в производственном
объединении грузового авто-

транспорта, районном объеди-
неяии «Сельхозтехника», сов-

хозах «Сланцевский» и «Старо-
польский». Поэтому больше
всего отсев учащихся именно из

этих предприятий.
К сожалению, там забывают

о том, как велико влияние про-

изводственного коллектива на

отношение  молодого    человека

к продолжению образования. И
в его судьбе многое зависит от

того, каков этот коллектив.

Подростка подвели к станку,

разъяснили обязанности, и ни

словом не обмолвились, соби-
рается ли он учиться. О каком

воспитании тяш к знаниям

можно говорить в таком слу-

чае?

Большинство учащихся ШРМ
— молодежь комсомольского
возраста. И комитеты ВЛКСМ
становятся главными помощни-

ками в осуществлении лозунга

«Каждому молодому тружени-

ку — среднее образование!».
Постоянно заботятся о своих

учащихся комитеты ВЛКСМ
цементного завода (секретарь
Л. Скорюиниа), шахты № 3
(секретарь В. Батраков), шах-

ты имени С. М. Кирова (Ю. За-
вьялов). Они всегда в курсе

положения дел у ребят, кото-

рые учатся в ШРМ. А вот

секретарь комсомольской орга-

низации комбината «Стройде-
таль» А. Катушкин тоже вроде

бы часто бывает в школе. Но

результатов — никаких. Он
обещает поговорить с отстаю-

щими, принять .конкретные ме-

-ры к повышению успеваемости

учащихся, но дальше обеща-
ний, как правило, дело не дви-

гается.

Наверное, было бы правиль-

но по почину москвичей созда-

вать в ШРМ неуставные ком-

сомольские организации. Они
'могли бы оказать немалую по-,

мощь. Ведь в школе работаю-
щей молодежи коллектив скла-

дывается трудно. Люди прихо-

дят на занятия не каждый
день, с разных предприятий,
имеют различные специально-
сти.

По примеру ленинградцев
каждому комсомольцу можно

взять шефство над двумя— тре-

.мя подростками, це имеющими

-рсД'нЗгс иоразования. И ■дол-

биться, чтобы школу он закон-

чил, а не бросал учебу на пол-

пути.

Исполком горсовета предло-

жил руководителям предприя-

тий и секретарям партийных
организации проявить должное

внимание школе работающей
молодежи, принять меры к то-

шу, чтобы не было отсева уча-

щихся, чтобы все они успешно

завершили учебный год.
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ДОВЕРИЕ, КОТОРОЕ НЕ БЫЛО ОПРАВДАНО
Партийное собрание шахты

«Ленинградская» единогласно

постановило не принимать Ва-
лентина Шевелева из кандида-
тов в члены КПСС как не соб-
равшего рекомендации.

В 1971 году В. Шевелев после

окончания с отличием ГПТУ № 15
пришел работать на шахту «Ле-
нинградская». Через три года

— он уже бригадир; его имя за-

носится на Доску почета пред-

ириятия. А в канун 30-летия Побе-
ды в составе нашей городской
делегации он едет в Москву фото-
графироваться у Знамени Г^рбеды.

О нем пишет городская газета.

Его имя — в числе правофланго-
вых. И вот финал...

Валентин никак не мог взять в

толк, чего добиваются от него.

Какой след оставило в его жизни

фотографирование у святыни на-

шей Родины? ' А что — выписали

командировку, съездил. Какие
чувства, мысли? «Не помню, —

чистосердечно признается он. —

Ведь год уже прошел...». И, желая,

видимо, как-то загладить неприят-

ное впечатление от этих слов, не-

уверенно добавляет: «Радость,
наверное...».

Чем больше говоришь с ним,

тем сильнее растет чувство недо-

умения. Чем руководствовался ко-

митет     комсомола,         выдвигая

В. Шевелева в число лучших? Мо-
жет, с тех пор он так изменился?
Возможно, сам Валентин знает,

за что он был удостоен такой вы-

сокой чести? «За работу, кажет-

ся», — говорит он. И после ми-

нутного молчания добавляет:
«Да если б я знал, какая ответст-

венность, ни за что бы не по-
ехал...».

К сожалению, нередко еще о

человеке судим мы лишь по произ-

водственным показателям. Работа-
ет на совесть, нормы выполняет —

значит все в порядке. И замрыва-

ем порой глаза на моральные из-

держки. Считаем: многое — лич-

ное дело человека. Но когда речь

заходит об отсутствии граждан-

ской ответственности и ' социаль-

ной активности, это уже проб-
лема не частная. Есть еще моло-

дые люди с обывательским равно-

душием к общественной жизни.

Такие «социальные невидимки»

отработали положенное время и

исчезли до следующего утра.

Вроде бы и уцепиться не за что:

работящий — говорят о нем.

Вот к таким «невидимкам» отно-

сится и В. Шевелев. После рабо-
ты он не знает, куда себя деть. В
общежитии скучно. Для взлета

тонуса — выпивки с приятелем,

магнитофон. «Я как все. Мне мно-

го  не надо», — подчеркивает он.

По всем производственным дан-

ным В, Шевелев формально   под-

ходил для поездки в Моокву.
Бригада, которой он руководил в

■то время, значительно перекрыва-

ла нормы. И хотя официально кол-

лектив не был утвержден комоо-

мольоко-молодежным, но во всех

документах, представленных в

горком ВЛКСМ комитетом комсо-

мола шахты «Ленинградская»,
бригада именовалась так и не

иначе. С этого начинаются «на-
тяжки». В комитете понимали, что

на Шевелева нужна «ударная ре-
комендация», поэтому общими
фразами старались затушевать не-
которые пробелы. Во всех харак-
теристиках на В. Шевелева, вы-

данных комитетом комсомола
шахты, подчеркивается: «занима-
ется общественной работой... Все
иомсомольокие поручения выпол-

няет добросовестно». Но везде

умалчивалось, какие именно пору-
чения. А Шевелев потом в беседе
Добросовестно пытался припом-

нить эти поручения, но так и не

назвал ни одного. : А показатель
его активности выводился, види-
мо, из следующего: «участвует в

субботниках  и воскресниках».

Вот такие явные натяжки при-

вели к тому, что молодой человек

.получил незаслуженно большой
аванс. Его выдвинули в число

лучших, а он был не подготовлен

морально и не сознавал всей от-

ветственности даже своей поездки

в Моокву, которая стала испыта-

нием, мгновенно проявившим суть

его натуры.

Более всего, однако, этот слу-

чай характеризует качество ра-

боты комсомольской организа-

ции объединения «Ленинградсла-
нец». Мы часто говорим о том,

что комсомол должен быть шко-

лой социальной зрелости, воспи-

тания гражданственности молодых

людей. Но иногда, это восприни-

мается так, будто речь идет о

воспитании уже запущенных лю-

дей, с явным отклонением от

норм. А вот таюие, как Валентин
Шевелев, добросовестно трудятся

и только, и нередко выпадают из

поля зрения. Случилась эта исто-

рия с Шевелевым, и в комитете

ВЛКСМ без лишних хлопот обру-
шились на «слабости его характе-

ра», стали припоминать негатив-

ные стороны, которые раньше в

счет не шли. Были у Шевелева
прогулы, «прожектористы» заме-

чали его пьяным во время рейдов.
Тогда его «жалели» — все-таки

человек он известный на шахте.

Сейчас мы много говорили о ка-

честве работы комсомольской ор-

ганизации. «Бой формализму!» —

эта фраза часто встречается в от-

четах комитетов ВЛКСМ. А на
деле получается так, что и с фор-
мализмом борются порой фор-
мально, давая оценку комсомоль-

ской организации только по коли-

честву дел, забывая о качествен-

ной стороне. Подтверждением то-

му — эта история с В. Шевеле-
вым.

Г. ШАМЫКАЕВА.
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р ОТДЕЛЕ животноводства
^ совхоза «Старопольский» в

этот день было людно. Здесь
собрались бригадиры отделе-

ний и ферм, зооспециалисты,

руководители других служб.
Предстояло обсудить итоги зи-

мовки скота и задачи, стоящие

перед работниками животно-

водческого цеха на пастбищ-
ный период. Проводил совеща-

ние директор хозяйства А. Ф.
Егоров.

Он был явно ^____^

встревожен и оза-

бочен. И такое на-

строение его впол-

не понятно. Сов-
хоз за четыре ме-

сяца задолжал го-

сударству 226 тоня

молока. С начала

года надои от

каждой коровы
'Снизились по сравнению с

тем же периодом прошлого

года на 113 килограммов. Что-
бы ликвидировать «минус» и

возвратить государству долг,
за пастбищный период содер-

жания скота животноводам не-

обходимо получить от каждой
коровы не менее чем по 1.800
килограммов молока. Задача,
прямо скажем, не из легких.

Для' того, чтобы успешно ре-

шить ее, чтобы время пастьбы
стало периодом высоких надо-

ев и привесов крупного рога-

того скота, к нему необходимо
своевременно и качественно

подготовиться. Тем более' это
необходимо сделать тщатель-

но, если принять во внимание,

что в хозяйстве содержится

1.925 коров и 1.438 голов мо-
лодняка. Пастбищ же (культур-
ных и естественных) в совхозе
только 803 гектара. Это всего

по 0,24 гектара на каждую

голову. Такого количества, бе-
зусловно, недостаточно для

взятия намеченных рубежей.
Беспокоиться есть о чем.

Но вот что странно. Не чув-

ствовалось этого беспокойства
и тревоги в выступлениях глав-

ного зоотехника Н. А. Лаши,
других специалистов и даже

отдельных бригадиров ферм. А
ведь именно им работать с
людьми над выполнением го-
сударственной программы и

взятых социалистических обя-
зательств.

Может быть, все подготови-

тельные работы у них законче-
ны и пастбища готовы к прие-
му окота? Но этого никак нель-
зя сказать, побывав на некото-

рых из них.

Возьмем, к примеру, ком-

плекс Замошье. Он самый круп-

ный в хозяйстве. Отсюда по-

ступает большее количество

животноводческой продукции.
И, следовательно, здесь в пер-

вую очередь должно быть все

готово к летнему содержанию

скота. Однако это не совсем

так. Для пастьбы всего стада,

содержащегося на комплексе

(более 1.000 голов), отведены

пастбища на площади 80 гек-
таров. В тот день, когда про-

водилось совещание и когда на

большинстве ферм начали вы-
гонять скот в поле, на замошь-
евских пастбищах еще только
шли подготовительные работы:
устанавливали столбы. Но про-
волоки,    как выяснилось,   еще

нет, и неизвестно, будет ли ско-

ро, ибо ее нет и в фирме «Роди-
на». Тогда надо было заранее

искать какой-то выход. А он

есть. Почему бы, скажем, не

снять ранее использованную

проволоку с пастбищ, отведен-

ных для Шакицкого комплекса,

где на площади более 150 гек-

таров рабочие ПМК-15 произ-

водят мелиоративные работы?
Здесь она только мешает.

Кстати,   как сказал начальник

многие   из   которых  поправить
уже просто невозможно.

1НАЧЕ  поступили   коммунн-И 1

НЕДОПУСТИМАЯ
РАСКАЧКА

Животноводство —
фронт ударный

участка

Павлов,

ПОЧЕТНАЯ  ГРАМОТА
В ДЕНЬ ЮБИЛЕЯ
Вся трудовая жизнь Нины

Михайловны Субботиной свя-
зана с сельским хозяйством. В
совхозе «Сланцевский» она ра-

ботает с первых дней его орга-

яизации. Долгое время была
дояркой, помощником, а потом

'бригадиром фермы Степанов-
щина. С 1971 года коммунист
Н. М. Субботина руководит

комплексной бригадой. Она —

депутат городского Совета де-

путатов трудящихся, ударник
коммунистического труда.

Недавно Нине Михайловне
исполнилось 50 лет. В этот
день в партийном комитете
совхоза ей была вручена По-
четная грамота за подписью
первого секретаря городского

комитета партии А. А. Никано-
ва и председателя городского

Совета депутатов трудящихся

Н. С. Дятченкова.

№  1    ПМК-15 М. Н.
они делали подобное

предложение руководителям

совхоза, но те отказались в на-
дежде на поступление новой
проволоки. И вот теперь, когда

дорог каждый час, встали пе-

ред фактом: огораживать па-
стбища нечем.

Особую тревогу вызывает

животноводческий комплекс

Шакицы. Ремонт пастбищ здесь

идет сразу на всех площадях.

Положение сложное. И все-та-

ки выход можно было найти и

из него. Можно было, напри-

мер, договориться с руководи-

телями ПМК-15, чтобы их ра-

бочие производили мелиоратив-
ные работы не на всех площа-

дях, а по частям. Кстати, дре-

нажные работы так и идут. Но
разметка сделана по всем по-

лям, и животным теперь на

них практически не пройти.
Почему же не побеспокоилась
об этом бригадир комплекса
коммунист В. И. Поцелуева?
Не тревожило это ее и теперь,
накануне выхода скота на па-
стбища. А ведь беспокоиться
есть о чем. На протяжении

всей зимовки надои здесь не

превышали 4 —5 килограммов, а

в мае они составляют 3,6 — 4
«илограмма. И не только по-
тому, что в хозяйстве не было
достатка кормов. Здесь зача-
стую неэкономно расходовали

их. Вот и сейчас, когда корма
на исходе, кучи соломы ва-
ляются вокруг животноводче-

ских помещений. Очевидно,
В. И. Поцелуева ждет, когда
ей дадут распоряжение руко-
водители и специалисты хозяй-
ства. В коллективе до самого

начала пастьбы никто из рабо-
тающих не знает, какие же ру-
бежи им предстоит взять и как
они этого будут добиваться.

Да, при таком подходе труд-

но рассчитывать на высокие на-

дои даже в такое благоприят-
ное для работников ферм вре-
мя, как весенне-летний период.

Думается, что этого могло и не

произойти, если бы партком

совхоза (секретарь А. А. Арн-
кайнен) еще задолго до конца

зимовки вынес на обсужде-
ние вопрос о переходе хозяйст-
ва на пастбищный период со-

держания скота. Однако этот

вопрос решил обсудить в пос-

ледних числах мая, то есть то-
гда, когда все, уже встанут пе-
ред    свершившимися фактами.

сты совхоза «Сланцевский»'.
Здесь секретарь парткома

А. И. Иванова, председатель

рабочего комитета профсоюза
В. Л. Тилик еще в конце стой-
лового содержания скота по-

бывали на всех фермах, обсу-
дили предстоящий переход жи-

вотных на летнее содержание,
выяснили, какие берут коллек-

__________  тивы   обязательст-,
' == ва. А перед нача-

лом пастьбы про-

вели заседание

партийного коми-

тета, на котором

заслушали и обсу-
дили доклад глав-

ного зоотехника

хозяйства А. С.
М.ишакина, вы-

ступления других специали-

стов и руководителей служб
о переводе .окота на лет-

нее содержание. Коммунисты
по-деловому подошли к обсуж-
дению этого вопроса, глубоко
проанализировали уроки прош-

лого года, наметили конкрет-

ные пути для устранения выяв-

ленных недостатков.
Что же здесь сделано для

того, чтобы весна и лето стали

периодом высоких надоев?
Чтобы эффективнее использо-

вать кормовые ресурсы, специ-

алисты еще в апреле составили

сводные планы пастьбы живот-

ных по бригадам и сделали пе-

рерасчеты по производству жи-

вотноводческой продукции и

обеспечению скота кормами на

весь пастбищный период. За-
ранее подобрали кадры по ухо-

ду за животными в период

пастьбы.

Но и здесь еще не все гото-

во к организованному проведе-

«ию летнего содержания ско-

та. Отдельные руководите-

ли служб, бригадиры ферм на-

ходятся в состоянии раскачки,

а поэтому ряд серьезных воп-

росов еще не решен. Напри-
мер, до самого начала пастьбы
скота на некоторых фермах и

комплексах не была решена до

конца проблема с водопоем. В
частности, на комплексах

Втроя и Степановщина не при-

готовлено достаточного коли-

чества емкостей для подвозки

воды.

В хозяйстве есть передвиж-

ная оросительная система

«Волжанка». Она может за

семь часов обеспечивать полив

культурных пастбищ на пло-

щади 4,5 гектара. В ны-

нешнее засушливое лето эф-
фективное использование ее

приобретает особо важное зна-

чение. И здесь справедливый
упрек был высказан членами

парткома в адрес главного ин-

женера хозяйства коммуниста

В. М. Трунова. Ему предложе-

но в течение двух дней приве-

сти в полное рабочее состояние

систему, органиаовать двух-

сменную работу на поливе

пастбищ.
ПЕТНЕЕ содержание —

^ ' самый благоприятный пе-

риод для увеличения надоев

молока и привесов скота. Но
таким он может стать лишь в

том случае, если к нему свое-
временно подготовиться. Вре-
мя не ждет. Раскачка уже не-

допустима.

Р. ЕВСТИГНЕЕВА,
главный зоотехник управ-

ления сельского хозяйства
горисполкома,

А. БЕДОВА.

ТРУДОВАЯ    СЛАВА

Переходящее Красное знамя комбината общественного пита-

ния за первый квартал присуждено коллективу столовой № 4.
В меню столовой всегда большой выбор качественно

приготовленных блюд. В прошлом году коллектив столовой на-

граждался переходящими Красными знаменами Министерства
торговли, а также городского комитета КПСС и исполкома горсо-

вета депутатов трудящихся.
Около 15 лет работает в этой столовой заведующая производ-

ством Нина Стефановна Травникова. За ударный труд в девятой
пятилетке Н. С Травникова награждена орденом Трудового Крас-
ного Знамени.                                                            I

НА СНИМКЕ: Н. С. Травникова.            Фото Ю. Терентьева.

ГОРИЗОНТЫ    КУЛЬТУРЫ

ПРАЗДНИК КНИГОЛЮБОВ
нашем городе за минувшее пяти-

летие, о перспективах развития го-

рода, она предоставила слово

бригадиру каменщиков С. П. Пет-
рову. Волнуясь, порой отступая

от темы, Сергей Павлович расска-

зал о том, чем является для его

бригады социалистическое сорев-
нование, как оно помогает в со-

вершенствовании всей деятельно-

сти бригады, в повышении качества

и эффективности работы. Много
теплых слов прозвучало в выступ-

лении' бригадира в адрес своего

учителя и наставника, а теперь

соперника по социалистическому

соревнованию бригадира того же

стройуправления Д. П. Курчано-
ва.

Очередная встреча книголюбов
нашего города стала тематиче-

ским вечером «Отчизне — труд и

вдохновение». На встречу были
приглашены члены общества лю*-
бителей книги и все, кто хочет по-

знакомиться ближе с деятель-

ностью этого общества.
...Уже в 13 часов 22 мая фойе

Дома культуры горняков было
готово к приему гостей: разложи-

ли литературу продавцы книжных

киосков, приготовили свои сюрп-

ризы члены правления городского

отделения  общества    книголюбов.
Для членов общества у киоска

№ 3 была разыграна лотерея для

"Приобретения одной интересной
книги. Среди таких книг были
«Избранное» Шекспира, романы

Рытхэу, «Уральские оказы» Бажо-
ва, «Воспоминания о Есенине»,
«Мир приключений», «Журбины»
Кочетова, «Лунарнум», несколько

детективных повестей и романов.

•Прямо у барабана шел обмен вы-

игрышей: кому-то хотелось полу-

чить другую книгу, кто-то хотел

доставить приятное детям, у кого-

то уже есть в личной библиотеке
книга, которая выпала на выиг-

рыш.
Второй сюрприз ждал гостей

прямо у входа в зал. Здесь тоже

разыгрывалась лотерея, но уже на

номер очереди для приобретения
'книги в киоске № 3. Такой биле-
тик мог вытащить любой при-

глашенный, а в киоске купить две

интересующих его книги. Здесь
тоже было немало новинок: кра-

сочное издание «Маяковский —

детям»; новый сборник стихов

Е. Винокурова и т. д.

В киоске № 2 литература прода-

валась свободно. И здесь был
большой выбор литературы для де-

тей, подарочные издания, наборы
открыток, книги для любителей-
садоводов и т. д.

В 14 часов все гости были при-

глашены в зал. Встречу открыла

член правления общества книго-

любов, инструктор отдела про-
паганды и агитации горкома пар-

тии А. А. Манкуни. Кратко рас-

сказав о тех больших и благодат-
ных изменениях, что произошли в

СПАСИБО ЗА  ПОМОЩЬ
Недавно мы работали на

овощехранилище в деревне За-
гривье: перебирали картофель.
Рядом оо мной и моей напар-
ницей оидели две женщины. Я
заметила, как быстро мелькали
их руки, как одни за другим

я щикк- наполнялись семенным

картофелем. Женщины вели

подсчет: десять, двадцать,

тридцать... Одна из них то и

дело нйывала другую Клавди-
ей. Мн тоже работали в паре

и не хотели отставать от на-

ших соседок, желавших явно
перемлюлнить   данную  норму.

Уо  вот загорелся    свет.    Я

увидела соперниц по неожидан-
но начатому соревнованию.

Любопытство взяло верх.

Спрашиваю, кто' из них Клав-
дия? Ею оказалась... бабушка,
которой идет 75-й год. 46 лет

из них она проработала в сель-
оком хозяйстве. Не смогла уси-

деть дома старая труженица и

в это горячее для работников
совхоза время.

Я невольно залюбовалась ею

и ее работой. У нее очень доб-
рое русское лицо, натружен-

ные, но шьмолодому сильные и

подвижные руки. Мы разгово-

рились. Оказывается,   Клавдия

Гавриловна Густяхина не толь-
ко добросовестно трудилась,

но и воспитала еще шестерых
детей. Все они уже взрослые,

такие же трудолюбивые.
При встрече с такими людь-

ми, на первый взгляд непри-

метными, скромными, но очень

замечательными, невольно под-

даешься желанию низко покло-

ниться им и оказать спасибо.
Огромное Вам спасибо, до-

рогая Клавдия Гавриловна, за

честный и неуемный труд, за

помощь. в посевной первой вес-
ны 10-й пятилетки и доброго
Вам здоровья!

Р. СМОЛИНА,
жительница

деревни Гостицы.

После небольшого перерыва

сцена была предоставлена арти-

стам Ленконцерта, которые пока-

зали увлекательную, умело по-

строенную и с блеском исполнен-
ную литературную композицию о

творчестве лауреата Ленинской
премии писателя  В. М. Шукшина.

Словом, можно бы сказать, что
встреча удалась, и на этом поста-

вить точку. Но вот точку-то как

раз ставить не хочется.

Дело в том, что общество лю-

бителей книги в нашем городе су-

ществует уже около года. Растет
число его членов, проведено не-

сколько мероприятий. Вот, пожа-

луй, и все в активе правления. А
между тем тяга ,к обществу слая-

цевчан большая. Необходима и

систематическая целенаправленная

работа по воспитанию и развитию

вкусов у книголюбов, не менее

необходима и пропаганда литера-

туры, нужны встречи более ло-

кальные, где бы люди могли об-
меняться мнением о прочитанном,

обсудить книжную новинку, послу-

шать обзор литературы, может

быть, и обменяться книгами. Сло-
вом, нужна повседневная работа,
которая сейчас сводится лишь к

вовлечению в общество новых чле-

нов. Председателям первичных ор-

ганизаций на предприятиях оправ-

ляться одним с таким масштабом
дел не под оилу, а ответственный
секретарь общества книголюбов
В. А. Стешка, к сожалению, рабо-
тает на два района — наш и Кин-
гисеппский, живет сама в Кинги-
сеппе, поэтому понятно, что орга-

низовать деятельность нашего от-

деления так, как это требуется,
конечно, не может.

Словом, сегодня уже никто не

сомневается а жизнеспособности
общества любителей книги. Для
большей же эффективности его ра-

боты назрела необходимость ре-

шать вопрос с областным правле-

нием общества любителей книги о

выделении нашему району ставки
ответственного секретаря. От это-

го выиграют все, и в первую оче-

редь те, кто любит книгу, хочет
разбираться в необъятном лите-

ратурном мире.

А. ШИРЯ В С КАЯ,
. наш обществ, корр.



ГОРОДКИ ----------------

ПРИЗЕРЫ
Закончилось первенство Ленин-

градской области по городошно-

му спорту. Предварительные игры

проводились в шести зонах, в ко-

торых приняли участие около два-
дцати команд. Победители шести
зон составили финальную группу.

Чемпионами области   стали горо-

ФУТБОЛ ----------------

дошники города Ломоносова, вто-
рое место заняла команда города

Тихвина. Команда нашего города

заняла третье место. В ее составе
выступали мастера спорта СССР
Н. Голубев, А. Клемец, кандидат
в мастера спорта СССР А. Ми-
хайлов, перворазрядники В. Коло-
мец, В. Соков и А. Варшавский.

И ДОМА И В ГОСТЯХ-ПОБЕДА -
Удачно провели- второй тур Б. Леонов бьет точно — 1:0. А

сланцевскне футболисты. Одержа- через пять минут он же забивает
ны победы и в' гостях и дома.        и второй мяч — 2:0. Этим счетом

«Шахтер», принимая гатчин- и закончилась игра,
ский «Сельмаш», имел . неоспори- Победу над волховским «Метал-
мое преимущество, но почти во- лургом» в гостях одержал "«Хи-
семьдесят минут не мог добиться мик» со счетом 1:0|. Единственный
успеха. Гости умело контратако- гол, который в середине первого
вали, создали ряд опасных мо- таима провел Р. Касатов, не дол-
ментов. И только надежная иг- жен ставить под сомнение весо-
ра вратаря Е. Нефедова ие поз- мость победы. Волховский «Ме-
волила гатчинцам открыть счет.      таллург»  очень сильная  команда.

В перерыве горняки, несколько В первом туре она нанесла пора (-

окорректировав действия ■ звеньев, жение пикалевскому «Металлур-
провели ряд замен. А гости явно гу», созданному из коллективов
устали. 79-я минута. В своей двух городов — Бокситогорска и
штрафной     защитники      сбивают   Пикалева.
В. Капустина.    Судья показывает                                     Л. ОСКАР,
на одиннадцатнметровую отметку. ,                      наш обществ, корр.

УДАЧНЫЙ СТАРТ ,, ШАХТЕРА"

Телевидение

Команда «Шахтер» — лидер

чемпионата Леиинграаской обла-
сти. После двух туров у нее четы-
ре очка из четырех возможных. В
первой группе выступает 12
команд городов и районов нашей
области. За горняками следуют
команды «Химик», «Заря» (пос.
Кузьмолово), «Авангард» (г. Вы-
борг), у которых по три очка. Не-

ИЗВЕЩЕНИЕ
В соответствии с решением

облисполкома № 207 от 14 мая
1976 года в городе и районе с

25 мая по 25 июня 1976 года
проводится месячник по благо-
устройству и улучшению сани-

тарного состояния города,

сельских населенных пунктов и
мест массового отдыха трудя-

щихся.

Исполком Сланцевокого го-

родского Совета депутатов
трудящихся призывает всех

граждан города и района при-

нять активное участие в убор-
ке территорий, разбивке клумб,
посадке цветов и окраске фа-
садов зданий, заборов.

Исполком   Сланцевского
горсовета депутатов

трудящихся.

удачно стартовала команда «Фос-
форит» из' Кингисеппа. Она по-

терпела поражение от «Шахтера»
в первом туре — 1:2 — .у себя до-

ма. Во втором туре команду
«Фосфорит» опять постигла неуда-

ча; поражение ; с крупным счетом

0:3 от команды «Белкозин» города

Луги.
Следующий тур -т^- 29 мая. «Хи-

мик» принимает команду. «Метал-
лург» из г. Пикалева. . . Горняки
выезжают в Кронштадт, где встре-

чаются с . местной командой
«Маяк».           -   ■.                 ■

*    *    *.

26 мая начался розыгрыш кубка
города, в котором принимает уча-
стие 10 команд коллективов физ-
культуры нашего города.

Сборная команда футболистов
грроно, участвуя в розыгрыше

кубка области среди юношей в

зачет спартакиады школьников,

вышла в финал. 26 мая в Бокси-
тогороке наши юноши играли в

финале  с местной командой.

А. МИХАЙЛОВ,
председатель горкома по физ-
культуре и спорту.

,   ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 27 МАЯ

9.00 — Новости. 9,10 — Утрен-
няя гимнастика. Цв. тел., 9.30 —

«Отзовитесь, горнисты]». 10.15 —

«Народный артист СССР Николай
Мордвинов». 14.45 — Кинопро-
грамма. Цв. тел. 16.45 — «Шах-
матная школа». Цв. тел. 16.15 ,—

«Дети в гостях у народного, ху-

дожника СССР И. М. Семенова».
16'.45 — «Наука сегодня». Цв. тел.

17; 15 —- «Молодежь планеты»,

18.001 — Новости. 18.15 — Мульт-
фильм. Цв. тел.- 18.20 — «Лечин-
ский университет миллионов».

18.50 — «Народное творчество».

Телеобозрение. Цв. тел. 19.30 —

Художественный фильм «Таланты
и поклонники». Цв. тел. 21.00 —

«Время». 21.30 — Концерт народ-

ного артиста СССР Д. Гнатюка.
Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 27 МАЯ

18.00 — «От 14 до 18». Про-
грамма для подростков и уча-

щихся ПТУ. Из цикла «Мастер-
ская ПТУ-21». Цв. тел. 18.30 —

Для старшеклассников: «Четвер-
тое измерение». Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — Концерт к

Дню пограничника. Цв. тел.  19.50
—   «Горизонт». Программа для

молодежи. «Поющее сердце Чи-
ли». Чилийский ансамбль «Килапа-
юн». Цв. тел. 21.10 — «Земля и

люди». Передача для работников'
сельского хозяйства. 21.30 — Ки-
ноочерк. 21.40 — «Земля, до вост-

ребования».           Художественный
фильм. Й-я серия. 23.00 — Ново-
сти.  Цв. тел. Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 27 МАЯ
8.55 — Программа         передач.

11.25 — Художественный фильм
«Небо со мной». 12.55 — «Дудук».
Телефильм. 13.15 — «Природа и

человек»: «Необычная древесина».

15.15 — Вечерняя программа.

15.20 — «Путь к хлебу». Теле-
фильм. 15.45 — «Шахматная шко-

ла». 18.00 — Новости. 18.10 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — Реклама. 18.30 —

«Молодежная студия». Май.  19.00
—   «Ведем счет». 19.30 — «Дет-
ский экран». Кукольный спектакль

«Серый волк» и мультфильм «Ве-
селая карусель». 20.00 — «Один
день в Хелленурме». Четверг.
20.30 — «Актуальная ' камера».

21.30 — «Вращающаяся сцена».

М. Микивер. 22.15 — Художест-
венный фильм «Здесь проходит

граница».  1-я серия.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

С 29 мая 1976 года вводится пассажирский поезд

№ 785 сообщением Гатчина-Балтийская — Сланцы по

пятницам, субботам и воскресеньям. Время отправле-

ния из Гатчины 20 час. 40 мин. Время прибытия в

Сланцы на товарную станцию 0 час. 06 мин. Из Слан-
цев поезд № 782 отправляется по субботам, воскре-

сеньям и понедельникам с товарной станции в 02 час.

42 мин. На пассажирский вокзал прибывает в 02 час.

48 мин. Время отправления с вокзала 02 час. 50 мин.

Время прибытия на станцию Гатчина-Балтийская в

06 час. 10 мин.                                                     3—2

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 мая

— «Единственная дорога». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
27 мая — новый цветной кино-

фильм «В пустыне и джунглях».

(Две серии). Начало в 18, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27—28
мая — новый цветной художест-

венный фильм «Бегство мистера

Мак-Кинли». (Две серии). Начало
в 10, 12.45,  15.30, 18.15, 21  час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 мая —

«Свадебное танго». Начало в 17,
19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
МАСТЕРА по ремонту автомашин,

РАБОЧИЕ по двору,

ОБОЙЩИК,
МЕДНИК-ЖЕСТЯНЩИК.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.
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Сланцевское районное това-

рищество кролиководов извеща-

ет, что 29 мая в 1 1 часов со-

стоится отчетно-выборное со-

брание кролиководов в поме-

щении детской спортивной шко-

лы.   .

ПРАВЛЕНИЕ.

КИНОТЕАТРУ
требуют

УЧЕНИК КИП
КА,

СТОЛЯР на вр(
боту.

Газета выходит

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., !
отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленности -

совой работы — 2-23-65, отдел информации, молод*

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
на 1976 — 77 учебный год на базе 8 классов

на I курс дневного обучения по специальностям:

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ        ПРОМЫШЛЕН-

НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.
Заявление о приеме подается на имя директора

техникума.

К заявлению прилагаются: документ о восьмилет-

нем образовании (в подлиннике), медицинская справ-

ка по форме 286, четыре фотокарточки (снимки без
головного убора  размером 3x4 см).

Прием заявлений с 1 июня по 31 июля с 9 до 13 и с

15 до 18 часов, кроме субботы и воскресенья.

Для поступающих с 15 июня начнут работать двух-

месячные подготовительные курсы.

Вступительные экзамены по математике (устно),
русскому языку (диктант).

Иногородние обеспечиваются общежитием. Все
учащиеся, сдавшие экзамены на «:4» и «5» и обучаю-
щиеся без троек, получают стипендию 30 рублей в

месяц.

Адрес техникуму: г. Сланцы, ул. Климчука, дом

№ 1. Телефоны: директора — 2-19-94, приемной ко-

миссии — 2-14-72.
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СЛАНЦЕВСКОЕ СРЕДНЕЕ ГОРОДСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 15

ОБЪЯВЛЯЕТ  ПРИЕМ   УЧАЩИХСЯ
на 1976 —77 учебный год.

Училище готовит квалифицированных рабочих
с получением среднего образования

с трехгодичным сроком обучения
по специальностям:

МОНТАЖНИКА по монтажу стальных и железо-

бетонных конструкций,
МОНТАЖН И КА конструкции-каменщика,
СЛ ЕСАРЯ-САНТЕХН И КА,
СТОЛЯРА-СТАНОЧНИКА,
МАЛЯРА-ШТУКАТУРА,

с одногодичным сроком обучения
ПЛОТНИКА-ОПАЛУБЩИКА.
Принимаются лица, имеющие среднее образование.
Начало занятий с 1 сентября 1976 года.

Заявления о приеме принимаются с  1   мая  1976
года.

Принятые в училище обеспечиваются бесплатным
питанием, обмундированием, в период производствен-

ной практики получают 33 процента от заработанной
суммы.      •    •

Иногородним предоставляется благоустроенное
общежитие.

При поступлении необходимы следующие доку-

менты:

паспорт или свидетельство о рождении, документ об
образовании, справка с места жительства, 6 фотокар-
точек размером 3x4, характеристика, карта прививок.

Адрес училища: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 18.
Телефон № 2-18-80.
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РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ФРЕЗЕРОВЩИК,
ПЛОТНИКИ,
ТОКАРЬ,
СЛ ЕСАРИ
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
РАСТОЧНИК.
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СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

р   «г                ТО ^

ППО Л» I — 1  Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская улица, дом № 3. Газету наби
Минина Н. С, Ковалева Т. И.                  Корректоры Никифорова Н. А., Скокова Н. А,

4-06,
/мас-
7-81.

а ли


